



全力投球

深緑の候を迎え、一雨ごとに緑が増していく時期となりました。まさに万物躍動の季節です。今年度も各区長さんのお計らいにより地域の各戸にお届けする校報で、中学校の様子を少しでも知っていただければと思います。 石部中 (☎77-3781)

私からのあいさつで、明るい地域づくりに貢献します ～スローガンを「書の額」にして玄関に掲示～

学校長

今年度は、昨年度以上に中学生が明るい地域づくりに一役買おうと「地域での自分からのあいさつ」の励行を呼びかけています。この気持ちと実践を大いに盛り上げていこうと、創立40周年記念事業実施日（5月17日）にあわせ、地元の方にスローガンを書でしたためていただき、寄贈いただいた額縁を玄関に掲げさせていただきました。言葉は「私の・・・」で始まり、我々大人も含めて、石部地域に住むすべての人同士が「明るく交わしあうあいさつ」によって、住みよい郷土を創り上げていこうという願いを込めています。

また、同時に本校の玄関には、先日いただいた「読書活動に対する文部科学大臣表彰」の賞状も飾らせていただきました。地域の皆様も、ご来校の折には、ぜひご覧ください。

□「通学マナーの向上を！」・・・今月の全校集会で全生徒に訴えました。

毎月3回程度、一斉下校時に立番をお願いしている民生児童委員・主任児童委員さん、あるいは地域の方から「あいさつはよくしてくれるようになったけれど、通学マナーが・・・」というご指摘を何回かいただいています。「ここ数年、通学時に石部地域で大きな事故が起こっていないのは、車を運転している方が十分気をつけてくださっているから」「このままでは、いつ自転車と車の接触事故が起こっても不思議ではない。特に南小学校前の道路と祭街道ではマナーを守ろう」と呼びかけました。

アフリカの子ども贈る毛布に 本校生徒がメッセージを作成

「社会を明るくする運動」の依頼により、アフリカの恵まれない子どもたちに贈る毛布に、本校の保健委員と有志生徒たちが「心を伝えるメッセージを白い布に書いてくれました。このメッセージを毛布に縫いつけて、心も一緒に贈っていただけるそうです。

□家庭訪問終了 今年度は5月1日～9日までの連休をはさんだ課業日5日間で実施させていただきました。短時間の訪問でしたが、どのご家庭もご都合をつけていただき、本当にありがとうございました。今回の懇談を今後の信頼関係に結びつけていきたいと思います。

今年度の「本の読み聞かせ」開始

今年度も昨年度に引き続き、朝の10分間読書の本の読み聞かせを継続していくと、今月13日から毎週1回、クラス単位で開始しました。3名の地域のボランティアさんが来てくださいり、1年生と2年生、計8クラスを順番に回っていただきます。

たかが10分、されど10分で、この積み重ねが実は大きな成果となって実ります。

今年度も全校で読書に親しむため、読み聞かせも含めて朝の10分を大切にしていきたいと思います。

〈お詫びと訂正〉前号でお知らせした職員紹介で 本年度のスクールカウンセラーの名前が間違っていました。正先生は昨年度に引き続いで担当してくださいます。

平成26年度 石部中学校PTA

～1年間、よろしくお願いします～

〈スローガン〉 「信は力なり 輝く未来に今できること」

- ◇活動方針
- ・子どもとともに全力投球するPTAを目指します
 - ・保護者の皆さんのが気軽に参加できるPTA活動に努めます
 - ・安全を地域とともに守るPTA活動を進めます
 - ・「早寝、早起き、朝ごはん」県民運動に賛同し、推進します

◇役員の方々 (敬称 略)

○本部4役

会長
副会長
副会長
会計
会計
書記
書記

配布された
広報をご覧く
ださい。

○地区委員長

石部東
石部中央
石部西
岡出
宝来坂
宮の森
石部南
東西寺

配布された
広報をご覧く
ださい。

○事業部長・副部長

環境部長
環境副部長
広報部長
広報副部長
健康部長
健康副部長
文化教養部長
文化教養副部長
人権研修部長
人権研修副部長

配布された広
報をご覧くだ
さい。

○学級委員【2年】

1組
2組
3組
4組

配布された広報をご覧くだ
さい。

○学級委員【1年】

1組
2組
3組
4組

配布された広報をご覧く
ださい。

○学級委員【3年】

1組
2組
3組

配布された広報をご覧くだ
さい。